
Protokoll der Mitgliederversammlung des Fördervereins am 10.10.2023 
 

1. Anwesenheit 
 
Britta Biebach, Sebastian Weidtkamp, Fabienne Dauplay, Henrik Hartstein, Hannah Nickles, 
Jenny Reisenauer, Sven Preiss, Nadine Schmidt, Nina Houwer, Nils Meyer, Karina Schatz, 
Sebastian Theophil 
 
Davon stimmberechtigt 10.  
 

2. Bericht des Kassenwarts 
 
Aktuell beträgt der Kontostand 5453,27 €. Die ausstehenden Forderungen belaufen sich auf 
171 €. Der Verein hat aktuell 151 Mitglieder im Vergleich zu 144 im Oktober 2022.  
 

3. Bericht des Vorstandes 
 
Die Einschulung war ein großer Erfolg und wir haben über 1500 € Spenden eingenommen. 
Das ist ein neuer Rekord. Insgesamt haben wir ca. 25 Kuchenspenden von Eltern bekommen. 
(Vielen Dank!) Wir haben dieses Mal auch genau notiert, wieviel Sekt, Wasser, Saft und 
Kaffee wir ausgeschenkt haben für das nächste Jahr! Eine gute Idee ist es, wirklich früh da zu 
sein, weil einige Eltern auch schon deutlich zu früh kommen und dann schon einen Kaffee 
gut gebrauchen können.  
 
• 2 Kassen am Kuchenstand wären hilfreich oder wie Kirsten vorgeschlagen hat, Kuchen 

und Getränke auf zwei verschiedene Stände entzerren 
• Nur Kaffee ausgeben und separate Station mit Milch und Zucker zur Selbstbedienung 

etwas vom Stand weg aufbauen 
• Eltern sollten den Kuchen "beschriften", damit wir wissen, was es ist, ggf. auch Allergene 

aufführen (Glutenfrei / Laktosefrei etc.) 
• Ggf. Banner oberhalb des Standes organisieren, bei so vielen Menschen vor dem Stand 

ist es für nachfolgende recht unübersichtlich zu sehen, wo es was gibt 
• Sektstand ggf. vorziehen irgendwo auf dem Weg von der Turnhalle zum Schulgebäude 

aufbauen, mit O-Saft, Prosecco oder Cremant statt Rotkäppchen, dafür aber die Preise 
erhöhen 

• Sektgläser mussten zwischenzeitlich mit Hand unten in der Küche gewaschen werden, 
entweder Gläseranzahl erhöhen oder die Spüle unten dafür vorher vorbereiten 

• Ggf. einen zweiten Wasserdispenser zur Selbstbedienung aufbauen, spart die Zeit zum 
Auffüllen zwischendurch 

• Weitere Kisten für schmutziges Geschirr bereitstellen 
 
Unser neues Vorstellungsvideo ist online unter 
https://www.youtube.com/watch?v=SYvP65GGSoc und die bisherigen Rückmeldungen sind 
total positiv.  
 

4. Entlastung des Vorstandes 
 

Die anwesenden Mitglieder haben einstimmig für eine offene Abstimmung gestimmt.  



Der bisherige Vorstand von Sebastian Theophil, Karina Schatz und Franziska Schwarz ist mit 8 
Ja Stimmen und 2 Enthaltungen entlastet.  
 

5. Wahl des neuen Vorstandes 
 
Sebastian Theophil, Karina Schatz und Franziska Schwarz haben sich wieder als Vorstand zur 
Wahl gestellt. Franziska Schwarz hat ihre Kandidatur gegenüber dem Vorstand vorher 
schriftlich erklärt. Alle drei wurden einstimmig wiedergewählt mit 10 Ja Stimmen.  
 

6. Wahl des Finanzausschusses und des Kassenwarts 
 
Hannah Nickles und Nadine Schmidt haben sich zur Wahl gestellt als Mitglieder des 
Finanzausschusses und wurden einstimmig mit 10 Ja Stimmen gewählt. Jens Steinmeier 
bleibt als Kassenwart im Amt. Die Wahl des Kassenwarts muss wegen fehlender schriftlicher 
Erklärung in der nächsten Versammlung nachgeholt werden.  
 
 

7. Adventsfest am 29.11.23 
 
Wir machen wieder einen Würstchenstand und einen Glühweinstand in Absprache mit der 
Hortleitung.  
 
Nina Houwer, Hannah Nickles und Fabienne Duplay kümmern sich um den Glühweinstand, 
Sebastian Weidtkamp, Sven Preiss und Henrik Hartstein organisieren den Würstchenstand.  
 
Der Preis für Glühwein dieses Jahr sollte 2 € betragen nach der riesigen Nachfrage im letzten 
Jahr.  
 
Britta überprüft, ob wir genug Thermobehälter für den Glühwein haben oder besorgt einen.  
Wiederverwendbare Plastikbecher müssten im Keller stehen.  
 
Sebastian Weidtkamp bringt einen 2. Gasgrill mit und holt ein Angebot ein für 400 
Biowürstchen, teilweise vegetarisch.  
Britta besorgt 400 Brötchen.  
 
Sebastian Theophil fragt beim Hort nach, ob auch Unterstützung beim Zuckerwatte, Waffeln 
oder Popcorn machen gebraucht wird.  
 

8. T-Shirts  
 
Nadine und Fabienne haben sich bereit erklärt, bei der nächsten T-Shirt Bestellung die T-
Shirts bei ODS Druck abzuholen. Aktuell haben wir aber noch ca 100 Stück. Sebastian 
Theophil aktualisiert das Inventar online und dann schicken wir erstmal eine Mail an alle 
Eltern, dass wir noch T-Shirts haben.  
 

9. Weihnachtspäckchen Konvoi 
 



Die Abholung der Weihnachtspäckchen findet am 16.11. statt. Karina Schatz organisiert mit 
ihrer Klasse die Aktion. Am 11.11. findet ein Kuchenbasar auf dem Kollwitzmarkt statt um 
weitere Spenden zu sammeln.  
 

10. Kino- und Diskoabend  
  
Dieses Schuljahr würden wir gerne wieder einen Kino- und einen Diskoabend organisieren. 
Wir versuchen einen Termin in der letzten Woche vor den Weihnachtsferien für den 
Kinoabend zu finden. Nadine, Nina und Jenny übernehmen die Organisation. Sven Preiss 
kümmert sich um einen Film. Vielleicht machen wir dieses Mal nur eine Vorführung und 
nicht zwei.  
 

11. Eltern ABC 
 
Der erste Entwurf des Eltern ABCs ist fast fertig und wird demnächst von Karina 
rumgeschickt. 
 

12. Sponsoring eines Lernplaners  
 
Nils Meyer schlägt vor, dass der Förderverein im nächsten Jahr Lernplaner für alle Schüler 
drucken lässt und diese sponsort. Ein Lernplaner ist ein Hausaufgabenheft, dass die Schule 
nach ihren eigenen Ansprüchen gestaltet hat. Momentan nutzen 4 SaPh Klassen einen 
Lernplaner, den ursprünglich Herr Beyer entworfen hat. Im Lernplaner können wichtige 
Informationen zur Schulorganisation stehen, z.B. wie und bis wann sollten Kinder krank 
gemeldet werden, kleine Lernhilfen für die Schüler wie das Alphabet etc, ein Link auf das 
ABC.  
 
Sebastian Theophil und evtl Franziska schauen schon mal nach dem groben Preis bei ca 90 
Seiten in A5 mit solidem Deckblatt und Ringbindung. Eventuell können wir auch noch die 
Kosten mit Werbeanzeigen etwa von den 3 Köchen senken.  
 

13. Jubiläumsfeier 
 
Das pädagogische Personal der Schule hat eine AG gegründet um die Feier zum 50. Jubiläum 
der Schule im Dezember 2024 vorzubereiten. Es ist noch unklar, welche Form die Feier 
haben soll. Eventuell kann der Förderverein die Vorbereitung finanziell unterstützen und 
auch personell unterstützen. Der ursprüngliche Plan im Frühjahr einen Spendenlauf für diese 
Feier zu organisieren, ist deshalb erstmal verschoben.  
 
Eventuell müssen wir die Mittel des Spendenlaufs auch einsetzen, um die absehbare 
Erneuerung einiger Spielgeräte auf dem Schulhof zu unterstützen, die sich laut Nils Meyer 
schon abzeichnet. 
 

14. Schulflohmarkt 
 
Auf der nächsten Sitzung möchten wir die Planung eines Schulflohmarktes in Angriff 
nehmen, vielleicht für das Frühjahr.  
 



Der Termin für die nächste Sitzung ist der 16.1. um 19 Uhr.  


